
Herr Schell von der CDU-Fraktion sagte, dass seine Fraktion sich bei der Abstimmung 
im Haupt- und Finanzausschuss enthalten habe. Zwischenzeitlich hätte sie durch 
Gespräche die Unklarheiten beseitigen können und würden diesen Eilbeschluss 
genehmigen. 
 


